
Parts of speech



Как определить части речи в 
английском языке?

1. Анализируем функцию слова
2. Используем расположение слова и 
пунктуацию
3. Используем суффикс, чтобы определить 
часть речи



Анализируем функцию слова
► Названия слов — это 

существительные. Существительно
е — это любое слово, обозначающее 
человека, место, вещь или идею. 
Существительные могут быть 
конкретными (Alice, dog, table и т. 
д.) или абстрактными (beauty, 
independence, cycle и т.д.).
Существительные собственные 
используются для обозначения 
имени или названия конкретного 
человека, места или вещи, они 
всегда пишутся с заглавной буквы 
(Fred, New York, the Declaration of 
Independence).



Анализируем функцию слова

► Существительные могут быть как в единственном, так 
и во множественном числе.

► В английском языке существительные могут быть 
притяжательными, обычно они оканчиваются на 's (в 
единственном числе) или s' (во множественном числе).



Анализируем функцию слова

► Местоимения могут замещать 
существительные. У 
существительных не всегда есть 
название или имя. Местоимения — 
это слова, указывающие на 
человека, место, вещь или идею, то 
есть слова, заменяющие 
существительные. Некоторые 
местоимения заменяют имена (he, 
our, hers и т. д.).



Анализируем функцию слова

► Другие местоимения представляют предмет или идею 
(it, they, this и т. д.).

► Местоимения могут замещать очень абстрактные 
существительные, которым сложно дать название, 
используя местоимения (everyone, no one, something и 
т. д.).



Анализируем функцию слова
►

Действия — это глаголы. Глагол 
— это любое слово, которое 
используется для выражения 
действия (run, cleaned, driven и т. д.) 
или состояния (is, was, been и т. д.). 
Глаголы могут изменяться по 
временам, указывая, когда 
произошло действие. 
Вспомогательные глаголы — это 
слова, которые используются для 
того, чтобы изменить время 
основного глагола (will, did, would и 
т. д.). Они также считаются 
глаголами.



Анализируем функцию слова
►

За видоизменение 
существительных и местоимений 
отвечают 
прилагательные. Прилагательное 
— это любое слово, которое 
используется для того, чтобы 
видоизменить или описать 
существительное или местоимение 
(blue, many, smart и т. д.). Обычно 
прилагательные отвечают на такие 
вопросы, как "how many?", "what 
kind?" или "which one?".
Числительные считаются за 
прилагательные, если они 
используются для ответа на вопрос 
"how many?".



Анализируем функцию слова

► Многие относят артикли (a, an и the) к прилагательным 
потому, что они отвечают на вопрос "which one?". 
Однако есть и те, кто считает артикли отдельной 
частью речи.



Анализируем функцию слова
► За видоизменение 

прилагательных и глаголов 
отвечают наречия. Равно, как и 
прилагательные, наречия 
используются для того, чтобы 
описывать или видоизменять. 
Однако с их помощью 
видоизменяют не существительные 
и местоимения, а глаголы и 
прилагательные (happily, extremely, 
then и т. д.). Обычно наречия 
отвечают на вопросы "how?", "why", 
"when?" или "how much?".Наречия 
также могут видоизменять другие 
наречия (I ran very quickly).



Анализируем функцию слова

► За выражение отношений 
отвечают предлоги. Предлог — это 
слово или фраза, которая 
используется для того, чтобы 
продемонстрировать связь между 
существительным (или 
местоимением) и другим элементом 
в предложении (at, by, in, to, from, 
with и т. д.). Обычно предлогами 
являются очень короткие слова.



Анализируем функцию слова
►

Объединяют части предложения 
союзы. Союз — это слово, которое 
соединяет разные слова, фразы и 
предложения (and, but, or, because и 
т. д.).Соединительные союзы 
используются для того, чтобы 
объединить две одинаково важные 
части предложения (I like cats, but I 
don't like dogs).

► Подчинительные союзы 
используются для того, чтобы 
соединить главное предложение с 
придаточным (I went 
outside, although it was raining).



Используем расположение слова и 
пунктуацию

► Выучите правило Subject-Verb-Object 
(подлежащее — сказуемое — 
дополнение). В основном предложения в 
английском языке имеют одинаковую 
основу: вначале идет подлежащее, за ним 
следует сказуемое, а потом дополнение 
(если оно есть). В этом правиле есть 
исключения, однако знание этих норм 
поможет вам определить части речи в 
большинстве случаев. Роль подлежащего и 
дополнения могут выполнять 
существительное или местоимение. Так, 
если в предложении есть подлежащее и 
дополнение, существительные или 
местоимения будут стоять до и после 
глагола (I ate the apple).



Используем расположение слова и 
пунктуацию

► Рядом с подлежащим и 
дополнением также может 
стоять прилагательное.

► Если в предложении есть 
прямое дополнение, оно будет 
идти сразу после глагола (I 
like cookies). Если в 
предложении есть непрямое 
дополнение, оно будет идти 
после предлога (I gave the card 
to Frank).



Используем расположение слова и 
пунктуацию

► Выучите, где по правилам стоят 
прилагательные и 
наречия. Несмотря на наличие 
исключений, расположение 
прилагательных и наречий обычно 
очень предсказуемо. Если вы будете 
понимать, где чаще всего они 
находятся в предложении, вам будет 
несложно их определить. 
Прилагательные почти всегда стоят 
перед существительными и 
местоимениями (We look at 
a red dress) или после глагола-связки 
"to be" (The dress is red). 



Используем расположение слова и 
пунктуацию

► Когда наречия используются для 
преобразования прилагательного, 
они почти всегда стоят перед 
прилагательным (The meal 
was truly delicious). 

► Если наречие преобразовывает 
глагол, оно может стоять перед 
подлежащим (Later I will walk to 
school), прямо перед глаголом (I 
will carefully clean the artifacts ) или 
сразу после глагола (I go to the 
park frequently).



Используем расположение слова и 
пунктуацию

► Определите части сложного 
предложения или фразы, чтобы 
найти союзы.Так как союзы обычно 
находятся между двумя 
предложениями или фразами, вы 
можете определить их, если обратите 
внимание на объединенные фразы или 
предложения. Если слово стоит между 
двумя предложениями или фразами и 
соединяет их, скорее всего, это союз.
Такие союзы, как "and" and "but", 
иногда стоят в начале предложения, 
но это довольно редко. В подобном 
случае вы сможете найти другую 
часть или фразу в предыдущем 
предложении.



Используем расположение слова и 
пунктуацию

► Обратите внимание на 
существительные и местоимения, чтобы 
определить предлоги. Обычно предлоги 
стоят после существительных или 
местоимений (I went to the store). Это 
потому, что предлог выражает связь 
существительного или местоимения с 
предыдущей частью предложения.Не 
забывайте, что между предлогом и 
существительным (или местоимением) 
могут находиться прилагательное, глагол 
и/или артикль. Эти модификаторы 
считаются частью фразы, в которой стоит 
существительное или местоимение (We 
paid for the very expensive jeans).



Используем суффикс, чтобы 
определить часть речи

► Определите суффиксы 
существительных. Эти суффиксы 
есть не у всех существительных, но 
у многих. Выучите наиболее 
распространенные суффиксы 
существительных, чтобы проще 
распознавать часть речи, даже если 
вы не знаете значения слова. 
Обратите внимание на следующие 
варианты



Используем суффикс, чтобы 
определить часть речи

► Узнайте, какие суффиксы 
распространены у 
прилагательных. Так же, как и 
в случае с существительными, 
есть определенные 
суффиксы, которые 
используются у 
прилагательных (хотя есть и 
исключения). Выучите их, чтобы 
легче распознавать 
прилагательные в 
предложении:



Используем суффикс, чтобы 
определить часть речи

►

Узнайте, какие суффиксы 
распространены у 
глаголов. Некоторые суффиксы 
используются с глаголами чаще, чем 
с другими частями речи. Если вы 
встретите один из следующих 
суффиксов в слове, скорее всего, это 
будет глагол:



Используем суффикс, чтобы 
определить часть речи

► Помните, что у большинства наречий 
одинаковый суффикс. В данном случае 
наречия найти проще всего. В основном 
все они заканчиваются на -ly (merrily, 
wonderfully, quickly и т. д.). Если вам 
встретилось слово с таким суффиксом, 
велика вероятность, что это наречие.
Существует несколько слов, 
оканчивающихся на -ly, но не являющихся 
наречиями (butterfly). Поэтому будьте 
осторожны с обобщениями.

► Существует также несколько наречий, не 
оканчивающихся на -ly (well, fast, very и т. 
д.).


